

Langkah Peduli Satgas Yonif 503, Yankes Habema Hadirkan Senyuman di Kampung Banggabeak

Jurnalis Agung - PAPUA.SAIBERNESIA.COM

Jan 2, 2025 - 15:37



NDUGA- Kehadiran Satuan Tugas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad di Kampung Banggabeak, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, pada Kamis (2/1/2025), membawa angin segar bagi warga setempat. Dengan menjalankan misi pelayanan kesehatan (Yankes) di sela-sela patroli pengamanan wilayah, Satgas Yonif 503 disambut hangat dan penuh antusiasme oleh masyarakat

kampung yang berada di daerah terpencil ini.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Gurbasa Samosir, kegiatan ini merupakan bagian dari tugas kemanusiaan dan pengabdian TNI untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Papua, khususnya di bidang kesehatan.

"Kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga ingin memberikan kontribusi nyata dalam memenuhi kebutuhan mendasar masyarakat, termasuk kesehatan," ujar Letkol Gurbasa.

Pelayanan Kesehatan di Tengah Tantangan

Kampung Banggabeak, yang berada di wilayah rawan dan sulit dijangkau, menjadi salah satu lokasi prioritas dalam misi Satgas Yonif 503. Dengan membawa tenaga medis, obat-obatan, dan peralatan kesehatan yang memadai, Tim Patroli Yonif 503 memberikan pelayanan kesehatan secara langsung kepada warga yang membutuhkan.

Warga kampung menyambut kedatangan tim dengan senyum lebar dan semangat. Personel medis Satgas langsung memberikan pemeriksaan kesehatan, menangani keluhan warga, dan memberikan obat-obatan. Salah satu warga, Bapak Lukas Tabuni, yang mendapatkan pemeriksaan kesehatan, mengungkapkan rasa syukurnya.

"Terima kasih, Komandan 503. Saya merasa sehat sekarang. Tuhan memberkati," ucapnya dengan penuh haru.

Kehadiran yang Bermakna

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap inisiatif yang dilakukan Satgas Yonif 503 Kostrad.

"Pelayanan kesehatan seperti ini tidak hanya menunjukkan kepedulian, tetapi juga menjadi bagian penting dalam mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua," tegasnya.

Harapan untuk Papua Sehat dan Damai

Melalui kegiatan ini, TNI kembali membuktikan komitmennya untuk hadir di tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penjaga keamanan tetapi juga sebagai mitra dalam menghadirkan solusi terhadap permasalahan yang dihadapi warga. Dengan kolaborasi dan kepedulian seperti ini, Papua diharapkan semakin harmonis, sehat, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho